

**LOISIRS JEUNESSE
DU CAP-DE-LA-MADELEINE INC.
ÉTATS FINANCIERS
31 MARS 2024**

LOISIRS JEUNESSE DU CAP-DE-LA-MADELEINE INC.

RÉSULTATS

EXERCICE TERMINÉ LE 31 MARS 2024

(non audité)

	2024	2023
	\$	\$
Produits		
Revenus fixes (annexe A)	378 418	363 390
Revenus variables (annexe B)	349 363	272 570
Revenus d'activités	278 522	248 871
	1 006 303	884 831
Charges		
Dépenses fixes (annexe C)	729 139	593 343
Dépenses variables (annexe D)	272 147	253 685
	1 001 286	847 028
Excédent des produits sur les charges avant amortissement	5 017	37 803
Amortissement		
Amortissement - immobilisations corporelles	(28 658)	(23 869)
Amortissement - apports reportés afférents aux immobilisations corporelles	8 253	7 888
	(20 405)	(15 981)
Excédent (insuffisance) des produits sur les charges	(15 388)	21 822

RÉSULTATS FINANCIERS 2023-2024

RÉSUMÉ

Dans les notes qui suivront, nous vous présentons un aperçu des résultats financiers de notre organisme au 31 mars 2024. C'est la firme comptable LGMC S.E.N.C.R.L. qui a procédé à notre rapport de mission d'examen.

Pour l'année 2023-2024 notre organisme a obtenu un excédent des produits sur les charges est de (15 388,00) \$.

Encore cette année nous avons appliqué une saine gestion responsable. Notre gestion basée sur un cadre financier qui favorise régulièrement un surplus budgétaire, tout en respectant toujours notre mission auprès de la population. Une programmation d'activités variée et accessible, des services à la population selon les besoins et les réalités du milieu, des demandes d'aides financières régulières et des investissements dans nos infrastructures et nos équipements. Avec la réalité actuelle concernant les ressources humaines et la main d'œuvre , nous devons continuellement faire preuve de vigilance et profiter de chaque opportunité pour que notre organisme maintienne sa bonne santé financière tout en respectant sa mission communautaire. Cette année notre léger déficit s'explique en grande partie par les ajustements finaux reliées aux salaires selon le marché, les besoins et les réalités en matière de ressources humaines.

En 2023-2024, la majorité de nos revenus proviennent de nos inscriptions d'activités et de subventions (22,5%) et la majorité de nos dépenses proviennent de notre masse salariale, des investissements en infrastructure et dans les équipements d'activités ainsi que dans l'entretien général du bâtiment.

Nous sommes fiers de nos résultats encore cette année et de nos accomplissements.

REVENUS TOTAUX	DÉPENSES TOTALES INCLUANTS AMORTISSEMENTS
1 006 286,00 \$	1 021 691,00 \$

EXCÉDENTS DES PRODUITS SUR LES CHARGES
(15 388,00) \$

- Revenus subventions récurrentes**
- Subvention récurrente ville de Trois-Rivières
 - Subvention récurrente M.E.E.S.

89 321,00 \$
<u>148 752,00 \$</u>

Total : 230 073,00 \$

Taux d'autofinancement : 77,5%

Autres revenus principaux

- Subventions autres non récurrentes
- Subventions salariales non récurrentes (ECC et Covid)
- Revenus de bingos
- Revenus location 2^e bâtiment
- Revenus d'activités/cours
- Revenus d'activités 2 (terrains sportifs, salles, camp de jour, etc.)

DÉPENSES PRINCIPALES

- Salaire administration et charges sociales
 - Salaire animation et professeurs et charges sociales
 - Entretien bâtiment et infrastructures investissements
 - Entretien et achats équipements d'activités :
 - Publicité :
 - Energie (électricité et chauffage)
- | |
|---------------|
| 280 442,00 \$ |
| 369 426,00 \$ |
| 40 391,00 \$ |
| 24 388,00 \$ |
| 19 954,00 \$ |
| 30 440,00 \$ |

CONCLUSION

L'année 2023-2024 a été une bonne année financière pour notre organisme. Non seulement l'organisme a suivi son plan d'entretien et de développement des infrastructures, mais nous avons également fait la phase finale de l'ajustement de notre masse salariale en fonction des besoins et des réalités d'aujourd'hui. Cette phase finale de notre politique salariale fut notre plus gros investissement. Malgré une nette augmentation de nos dépenses, nos revenus ont également monté de manière significative et notre chiffre d'affaires est à son plus haut niveau. Notre organisme continue à respecter ses obligations financières tout en se développant. Finalement, 2023-24 fut une bonne année dans les circonstances..

RAPPORT DE MISSION D'EXAMEN DU PROFESSIONNEL EN EXERCICE INDÉPENDANT

Aux administrateurs de
LOISIRS JEUNESSE DU CAP-DE-LA-MADELEINE INC.

Nous avons effectué l'examen des états financiers ci-joints de LOISIRS JEUNESSE DU CAP-DE-LA-MADELEINE INC., qui comprennent le bilan au 31 mars 2024, et les états des résultats, de l'évolution de l'actif net et des flux de trésorerie pour l'exercice terminé à cette date, ainsi qu'un résumé des principales méthodes comptables et d'autres informations explicatives.

Responsabilité de la direction à l'égard des états financiers

La direction est responsable de la préparation et de la présentation fidèle de ces états financiers conformément aux normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif, ainsi que du contrôle interne qu'elle considère comme nécessaire pour permettre la préparation d'états financiers exempts d'anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs.

Responsabilité du professionnel en exercice

Notre responsabilité consiste à exprimer une conclusion sur les états financiers ci-joints en nous fondant sur notre examen. Nous avons effectué notre examen conformément aux normes d'examen généralement reconnues du Canada, qui exigent que nous nous conformions aux règles de déontologie pertinentes.

Un examen d'états financiers conforme aux normes d'examen généralement reconnues du Canada est une mission d'assurance limitée. Le professionnel en exercice met en œuvre des procédures qui consistent principalement en des demandes d'informations auprès de la direction et d'autres personnes au sein de l'entité, selon le cas, ainsi qu'en des procédures analytiques, et évalue les éléments probants obtenus.

Les procédures mises en œuvre dans un examen sont considérablement plus restreintes en étendue que celles mises en œuvre dans un audit réalisé conformément aux normes d'audit généralement reconnues du Canada, et elles sont de nature différente. Par conséquent, nous n'exprimons pas une opinion d'audit sur les états financiers.